



D'après Investir au Cameroun les exportations camerounaises de bois sciés vers le marché de l'Union européenne (UE) ont été particulièrement dynamiques au 3^è trimestre 2018,

Selon le rapport de l'Organisation internationale des bois tropicaux (OIBT) sur le marché mondial du bois, à fin novembre 2018. « L'UE a importé une quantité importante de sciages tropicaux en provenance du Cameroun au troisième trimestre 2018, ce qui porte à 186 500 tonnes, les importations totales en provenance de ce pays, au cours des neuf premiers mois de l'année, soit à peu près l'équivalent de la même période en 2017. », révèle l'OIBT, dont les statistiques confirment le leadership du Cameroun sur ce marché.

En effet, apprend-on, bien que beaucoup plus importantes, en glissement annuel, les exportations à fin septembre 2018 d'autres pays, n'égalent pas celles du Cameroun. Il en est ainsi de celles de la Malaisie (+ 14% à 81 600 tonnes), du Brésil (+ 20% à 73 700 tonnes), du Gabon (+ 19% à 70 800 tonnes), du Congo (+ 6% à 34 800 tonnes), de l'Indonésie (+ 82% à 12 700 tonnes), du Ghana (+ 8% à 11 000 tonnes), de la RDC (+ 7% à 9 700 tonnes) et de Myanmar (+ 64% à 6 900 tonnes).